
 

 

 

 

 

 

 

あるものを生かし魅力化 
１月２３日にＰＴＡ研修会を開催し、島根県立大学地

域政策学部地域コースの田中輝美准教授と４回生の

岡田日菜乃さんに、「これからの地域と学校づくり」と

題して講演をしていただきました。当日は、保護者の

他、まちづくりセンターや市教育委員会、金城分室等か

らもたくさん聴講にお越しくださいました。印象に残った

言葉として次のようなものがありました。 

○「増えること前提」から「減る・少ないこと前提」の社会へ 

○「つくる」より「あるものを生かす」 

「ないものねだり」ではなく「あるもの探し」 

○「存続」ではなく「魅力化」 

魅力的な学校（地域・組織）を目指して、一丸で取り 

組めば、「存続」という結果はついてくる 

○「課題先進地」から「課題『解決』先進地」へ 

○この地域で生きる楽しさを見せる〝大人がいきいき〟 

波佐地域の実態に沿った内容で、気づかされることがたくさんがあり、来年度からコミュニティスク

ールがスタートするにあたって、背中を押してもらったような気がしました。保護者・地域・学校が一緒

に聞くことができ、これから〝共創〟していくうえで大変有意義でした。 

 

 

 

 

  

みんなで創る ほっと わくわく 波佐小学校 

         波佐っ子だより 
令和７年２月号 

浜田市立波佐小学校 

1/20 昔の遊び（１・２年） 

 
槇田さん、岡田さん、長田さんに、

おはじき、あやとり、お手玉、まりつ

きを教えていただきました。すぐに

はうまくできないものもありました

が、その後も練習を重ね、上手に

できるようになりました。 

1/24 スキー教室 

    
この冬は雪の心配がなく、好天の中で、楽しみにしていたスキー教

室が実施できました。講師は、昨年に続き、三浦兼暢さんと寺本典

則さん（元波佐小教員）にお願いしました。スキー初心者の１年生も

順調に上達し、全員が滑れるようになりました。自然の中で、一つ一

つ壁を乗り越えながら、自分でできるようになっていく子どもたちの

姿に、実体験を通して学ぶスキー教室の意義を再認識しました。 



学校評議員さんに学習成果発表をする３・４年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育活動アンケート（学校評価） ～ご協力ありがとうございました～ 
今年度特に重点にした教育活動について、２学期末に保護者の皆様にアンケートを取らせていた

だきました。年々、課題を絞り込んでアンケートをしていますので、評価結果はやや厳しい印象でした。 

（回答数７  肯定的評価８0％以上：◎  ５１％～７９％：○  ５0％以下：●）  

◎学校は、地域と連携し、ふるさとへの愛着や誇りを育む教育に努めていると思う。 

◎学校は、他校との交流学習を積極的に行っていると思う。 

◎学校は、学校だよりや学級だより、保健だより等で、保護者や地域へ積極的に情報発信・啓発を

していると思う。 

○子どもとの時間を大切にし、笑顔を心がける、話をしっ

かり聴く、ほめる、ありがとうを伝えることができている。

（ＰＴＡ総会ワークショップで話し合ったこと） 

●お子様は、家勉記録カードに立てた１週間の計画を達

成しようと、家庭学習に取り組むことができている。 

●お子様が家庭で読書をするような働きかけをしている。 

●お子様は、１日３回（朝・昼・夜）歯みがきをしている。 

家庭での学習や読書、歯みがきは「習慣」であり、定着させるためには、学校と家庭の協力が必要

です。まだご家庭のサポートが必要と思われるお子さんもいますので、引き続きご協力をお願いします。 
 

２月１２日に第３回学校評議員会を開催しました。学校評価結果から、「波佐文化祭と学習発表会

を一緒にしてよかった。今後もこの形で続けたい。」「波佐は、学校と地域の連携ができており、コミュ

ニティスクールになっても、基本的には今やっていることを続ければよいのでは。」「ＰＴＡ研修会の田

中先生（県立大学）の話はとてもよかった。」などのご意見をいただきました。 

また、生活科や総合的な学習の時間の学習成果を、ＩＣＴを活用してプレゼンする様子も見ていた

だきました。「３・４年は、大事なこと（福祉）を勉強している。」「堂々と発表していて感心した。」などの

感想をいただきました。 
 

４日（火） ラブック号 

５日（水） 生け花クラブ 

６日（木） ありがとうの会 

 

１９日（水） PTA役員会 

２１日（金） JP貯金 修了式・離任式 

 

2/13 なわとび集会 

   
友達の「がんばれ！」という声に励まされ、短縄跳びでは、ほと

んどの児童が自己最高記録を出しました。また、長縄跳びで

は、全校で１分間に何回跳べるかに挑戦し、６７回の最高記録

が出ました。真剣にチャレンジする姿はとても感動的で、「継続

は力なり」を実感しました。 

1/28 保育園とのなかよし会 

 
絵かき歌や手遊び、昔遊びを教え

てあげ、一緒に楽しみました。普段

はしてもらうことが多い１・２年生で

すが、この日はいきいきとお兄さん

お姉さんぶりを発揮していました。 


